

Follow me Award 2022

Die Wahl zum Nachfolgebetrieb des Jahres ist in vollem Gange.

Zwölf steirische Nachfolgebetriebe sind auch heuer wieder für den „Follow me Award“ nominiert. Sie stehen seit 1. Oktober in zwei Kategorien für den Titel „Nachfolgebetrieb des Jahres“ zur Wahl, gevotet wird bis Ende Oktober. Ziel ist es, mit diesen Erfolgsgeschichten auch anderen potenziellen Nachfolgern Mut und Zuversicht in herausfordernden Zeiten zu geben und auf die Option Nachfolge als Alternative zur Neugründung aufmerksam zu machen. Rund 6400 Arbeiterbetriebe stehen in der Steiermark allein bis zum Jahr 2029 zur Nachfolge an. Von deren erfolgreicher Weiterführung hängen in unserem Bundesland an die 80.000 Arbeitsplätze

ab! Aus diesem Grund wurde auch die Nachfolgeinitiative „Follow me“ ins Leben gerufen. Erfolgsgeschichten können hier für den „Follow me Award“ nominiert werden. Dabei stehen Betriebe aus sämtlichen steirischen Regionen im Mittelpunkt, die den Generationenwechsel erfolgreich gemeistert haben. Gevotet werden kann online unter:

<http://followme.nachfolgen.at/voting/> sowie offline mittels Unterschriftenlisten bei den einzelnen Nominierten vor Ort.



TRÄGER



PREMIENPARTNER



LEADPARTNER

